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ACTA DE JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE 

TURISMO Y FINANZAS DE LA UNIVERSIDAD DE 

SEVILLA CELEBRADA  

         EL DÍA 29 DE NOVIEMBRE DE 2016 

JUNTA ORDINARIA 

 

1. ALFALLA LUQUE, 

RAFAELA 

2. BROCA FERNÁNDEZ, Mª 

ÁNGELES 

3. CARNERERO 

HORTIGOSA, MANUEL 

4. CARRILLO VARGAS, ANA 

MARÍA 

5. CASANUEVA ROCHA, 

CRISTÓBAL 

6. CASTELLANO VERDUGO, 

MARIO 

7. CUADRA GONZALEZ, 

CRISTIAN 

8. DOMÍNGUEZ REAL, 

FRANCISCA 

9. ESPASANDIN BUSTELO, 

FRANCISCO 

10. ESPINAR MORALES, 

ANTONIO 

11. GALLEGO ÁGUEDA, 

MARÍA ÁNGELES 

12. GARCÍA GRAGERA, JUAN 

ANTONIO 

13. GAVILÁN RUIZ, JOSÉ 

MANUEL 

14. GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, 

MARÍA ROSARIO 

15. HERNÁNDEZ RAMÍREZ, 

JAVIER 

16. JIMÉNEZ CABALLERO, 

JOSÉ LUIS 

 En la ciudad de Sevilla y siendo las 12:30 horas del día 29 de 
noviembre de 2016 se constituye en segunda convocatoria, en el 
Salón de Actos de la Facultad de Turismo y Finanzas de la 
Universidad de Sevilla y bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano 
del Centro, D. Cristóbal Casanueva Rocha, la Junta de Centro 
previa citación de todos sus miembros y asistiendo los que al 
margen se relacionan, para deliberar y tomar los acuerdos que 
resulten procedentes sobre el orden del día que a continuación se 
desarrolla. Previamente, han excusado su no presencia en este 
acto D. José Ignacio Rufino Rus, D. Miguel Ángel Domingo 
Carrillo, Dª Macarena Sacristán Díaz, Dª Isabel Vázquez 
Bermúdez y Dª Asunción Zapata Reina 

 

 

1. COMUNICACIÓN DE LA APROBACIÓN DEL ACTA DE 
JUNTA DE CENTRO ORDINARIA CELEBRADA EL PASADO 30
DE SEPTIEMBRE DE 2016, Y DE LA JUNTA 
EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL PASADO 07 DE 
NOVIEMBRE DE 2016. 

El Sr. Decano cede la palabra al Secretario del Centro, D. Joaquín 
Traverso Cortés, quien recuerda que el acta de la Junta de Centro 
Ordinaria de 30 de septiembre fue remitida por correo electrónico 
a todos los miembros de la Junta con fecha 03 de octubre de 
2016, no recibiendo ninguna propuesta de modificación. En virtud 
de lo expuesto se informa que el acta de la Junta de Centro 
Ordinaria celebrada el 30 de septiembre de 2016 está aprobada.
De igual modo recuerda que el acta de la Junta de Centro 
Extraordinaria de 07 de noviembre fue remitida por correo 
electrónico a todos los miembros de la Junta con fecha 08 de 
noviembre de 2016, no recibiendo ninguna propuesta de 
modificación. En virtud de lo expuesto se informa que el acta de la 
Junta de Centro Extraordinaria celebrada el 07 de noviembre de 
2016 está aprobada 

 



Página 2 de 9 

 

17. LÓPEZ DE LA TORRE, 

INMACULADA 

18. LÓPEZ HERRERA, DIEGO 

19. LUNA OROZCO, 

FRANCISCO JAVIER 

20. MARTINEZ TORRES, 

MARÍA DEL ROCÍO 

21. OVIEDO GARCÍA, MARÍA 

ÁNGELES 

22. PÉREZ LÓPEZ, JOSÉ 

ÁNGEL 

23. PERIAÑEZ CRISTOBAL, 

RAFAEL 

24. REY MORENO, MANUEL 

25. RICO IGLESIAS, JOSÉ 

MIGUEL 

26. RIDAO CARLINI, MARÍA 

LUISA 

27. RODRÍGUEZ MARFIL, 

MARÍA JOSÉ 

28. ROMERO RONCEL, MARÍA 

JOSÉ 

29. ROS PADILLA, MARÍA DEL 

MAR 

30. RUIZ ORCARAY, 

VICTORIA EUGENIA 

31. SÁNCHEZ-PALENCIA 

CALVILLO, IGNACIO 

32. SÁNCHEZ-REYES 

FERNÁNDEZ, LUIS MARÍA 

33. SANTA MARÍA PÉREZ, 

MARÍA DE GRACIA 

34. SANTOS PAVÓN, 

ENRIQUE 

35. TRAVERSO CORTÉS, 

JOAQUÍN 

2. INFORME DEL ILMO. SR. DECANO 

En este punto D. Cristóbal Casanueva Rocha toma la palabra para 
informar sobre los siguientes asuntos: 

2.1 Sobre Decano y el equipo decanal anterior. 

El Sr. Decano indica que su primera intervención como nuevo 
Decano de la Facultad de Turismo y Fianzas debe ser para 
agradecer el trabajo, el esfuerzo y los resultados obtenidos por el 
Decano saliente, D. José Luis Jiménez, y su equipo. Pone de 
manifiesto que en los ocho años precedentes se han puesto en 
marcha, y se han consolidado después del proceso de 
acreditación, los dos Grados que actualmente tiene la Facultad; se 
ha implantado un programa de doctorado en Turismo; se ha 
ampliado el espacio del centro con la unión de los dos edificios; y 
se pasado de Escuela Universitaria a ser Facultad; entre otros 
cambios importantes. Indica también que en estos dos mandatos 
consecutivos el Centro ha tenido numerosas transformaciones que 
se han realizado con un importante nivel de acuerdo entre todos
los miembros de la facultad, pero que sin el liderazgo de José Luis 
Jiménez Caballero probablemente hubieran sido más difíciles de 
conseguir.  
Manifiesta, también, que José Luis Jiménez Caballero ha contado 
con el apoyo de un buen equipo, del que se han ido algunas 
personas a lo largo de estos años por diferentes razones. Señala 
que, de los que todavía siguen, algunos continuarán en el nuevo 
equipo de dirección, como explicará en un punto posterior del 
orden del día. Indica, igualmente, que desea agradecer también el 
brillante trabajo realizado por los miembros del actual equipo de 
gobierno que ya no seguirán. En primer lugar agradece al actual 
Secretario del Centro, D. Joaquín Traverso Cortés, que con 
anterioridad ejerció el cargo de Vicedecano de Gestión 
Económica, Calidad e Infraestructura, particularmente por su 
esfuerzo en la promoción externa de las titulaciones de la 
Facultad. También, a la profesora Dª. Pilar de Fuentes Ruiz, actual 
Vicedecana de Prácticas y Relaciones Institucionales, cargo al que 
volvía recientemente después de ocupar durante algunos años el 
Vicedecanato de Gestión Económica e Infraestructura. Indica que 
a ella le tocó la tarea de poner en marcha las prácticas del Grado 
en Finanzas y Contabilidad. Finalmente, a la profesora Dª. María 
del Rosario González Rodríguez, Vicedecana de Relaciones 
Internacionales y Estudiantes, que ha sido quien ha desarrollado la 
faceta internacional de la Facultad. A todos ellos expresa su 
reconocimiento personal.  
 

2.2 Sobre apertura del curso en Mást er Universitario de 
Dirección y Planificación del Turismo y Doctorado e n 
Turismo 

Se informa que el pasado día jueves, 27 de octubre, tuvo lugar la 
Conferencia inaugural del Máster Universitario de Dirección y 
Planificación del Turismo. En dicho acto se impartió la conferencia 
titulada “Estrategias de precios en el sector turístico”, dicha 
conferencia fue impartida por el profesor Dr. D. Juan Luis Nicolau
Gonzalbez, catedrático y Decano de la Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresariales de la Universidad de Alicante. 
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Se indica igualmente, que en el día de hoy se ha impartido la 
conferencia inaugural del Programa de Doctorado en Turismo a 
cargo de D. Agustín Santana Talavera, Doctor en Antropología 
Social y profesor titular de la Universidad de La Laguna (Tenerife). 
La conferencia tenia por título “Destinos turísticos desde la 
perspectiva de la gobernanza". 
 

2.3 Sobre Trabajos Fin de Grado. 

Se informa que el número total de trabajos de fin de grado 
presentados en el presente curso académico asciende a 739, 
frente a los 688 del curso pasado, lo que implica un incremento del 
7,41%. Se indica que aunque se ha producido un aumento 
respecto del curso pasado se observa una ralentización en el 
crecimiento del número de matriculaciones en los trabajos de fin 
de grado.      

Se observa un incremento del número de matriculados en todas 
las titulaciones impartidas en el Centro, siendo más notable en el 
Grado en Turismo y en las titulaciones de Dobles Grados. El 
reparto de trabajos de fin de grado por titulaciones sería: Grado en 
Turismo 355; Grado en Finanzas y Contabilidad 353; Doble Grado 
en Derecho y en Finanzas y Contabilidad 12 y en el Doble Grado 
en Finanzas y Contabilidad y en Relaciones Laborales y Recursos 
Humanos 19.  

Se indica que en el curso académico 2016-17 no se han permitido 
los acuerdos entre alumnado y profesorado, únicamente se ha 
admitido la renovación de tutorización para los estudiantes 
matriculados de la asignatura de TFG en el curso anterior, lo cual 
ha  supuesto 124 renovaciones. Esta circunstancia ha generado 
que sean muchos más estudiantes los que han concurrido a la 
segunda fase de asignación, por solicitud de Departamento y Área 
de Conocimiento, en función de la nota de expediente. Finalmente 
se pone de relieve que sigue siendo muy reducido el número de 
alumnos al que se le asigna de oficio. 

 

2.4 Sobre inversiones y mejoras en el centro. 

Se informa que se están ejecutando obras para acondicionar los 
servicios a las necesidades de personas con discapacidad. Se 
indica que desde mediados del mes de agosto se ha estado 
trabajando en los aseos de alumnas del edificio principal. Después 
de numerosos problemas con la empresa que ha realizado la obra, 
el pasado viernes se ha podido inaugurar los servicios de la planta 
baja y planta primera, quedando pendiente el aseo de la segunda 
planta, se ha de solucionar un pequeño problema. 

Se informa, también, sobre las obras de acondicionamiento del 
vestuario y duchas del personal de limpieza. Al igual que en el 
caso de los aseos, multitud de problemas, el pasado viernes se
pudo inaugurar dicho espacio. 

Se informa igualmente sobre el pintado del Centro. Desde 
mediados del mes de noviembre, se está pintando tanto el edificio 
principal y como el anexo. En el proceso de pintura que se está 
desarrollando se procede a pintar un zócalo de color gris a media 
altura tanto en los pasillos (generales y de los departamentos) 
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como en las clases. De igual modo se está pintando de blanco los 
espacios comunes, techos, huecos de escaleras, etc. En las 
clases se está repasando, de pintura blanca, los lugares de las 
mismas que se encuentran en mal estado. Finalmente se indica 
que el pasillo de los despachos de los vicedecanatos se pintará en 
el mismo color que tiene en la actualidad. 

Respecto del aseo de alumnos ubicado en la planta baja se 
informa que desde el pasado sábado se está cambiando el suelo 
dado su mal estado. La duración prevista de la obra será de dos 
semanas. 

En relación con el suelo del “hall” del edificio principal se informa 
que se han rellenado los “huecos” existentes en numerosas 
losetas, posteriormente se ha pulido y abrillantado. Sólo queda 
pendiente el espacio más próximo a los cuartos de baños, ya que, 
debido a la obra en los mismos, no era recomendable realizarlo en 
este momento. 

Se informa, finalmente, sobre el nuevo depósito de libros de la 
biblioteca. Se indica que ya se ha acondicionado dicho depósito en 
el pasillo de la primera planta. De igual modo se informa que el 
alumnado tiene a su disposición nuevos puestos de lectura y 
estudio en la biblioteca, en sustitución de los eliminados con el 
nuevo depósito. 

 

3. INFORME SOBRE EQUIPO DECANAL 

El Sr. Decano informa a la Junta de Centro sobre las personas que 
formarán el nuevo equipo de gobierno dando sus nombres así 
como con un breve perfil de cada uno de ellos: 
 

Secretaría: 

Dr. D. José Ángel Pérez López. 

Licenciado en Ciencias Económicas, Diplomado en Ciencias 
Empresariales y Doctor en Economía por la Universidad de 
Sevilla. Profesor Titular de Universidad del Departamento de 
Contabilidad y Economía Financiera. Posee un sexenio y cuatro 
quinquenios de docencia. Imparte docencia mayoritariamente en 
este centro, en la asignatura de primer curso del Grado en 
Finanzas y Contabilidad, aunque ha pasado por casi todas las 
materias que imparte el Departamento de Contabilidad. 
Actualmente imparte las asignaturas de Fundamento de la 
Contabilidad (Grado en ADE y Doble Grado en FICO y en RRLL y 
RRHH) e Introducción a la auditoria (Doble Grado en FICO y en
RRLL y RRHH). Su investigación se centra en las áreas de 
Auditoria, Responsabilidad Social e Intangibles. Es profesor del 
Programa de Doctorado en Ciencias Económicas, Empresariales y 
Sociales del que es Secretario de la Comisión Académica. 
Pertenece y ha dirigido el Grupo de Investigación SEJ-472. Ha 
dirigido tres tesis doctorales y en la actualidad es director de 
cuatro, en proceso de elaboración. Ha sido profesor visitante en 
varias universidades y escuelas de negocios: Universidad de North 
Texas, Maastricht y Manchester. Es revisor de revistas nacionales 
e internacionales. Es miembro de la Junta de Centro de esta 
Facultad desde hace bastantes años y ha pertenecido a varias 
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comisiones del centro, en la actualidad está en la “Comisión de
Infraestructura”. Ha sido claustral de nuestro centro en dos 
mandatos y ha pertenecido a la “Comisión de Docencia” de la 
Universidad. En el Departamento de Contabilidad y Economía 
Financiera ha sido responsable de Doctorado y Tercer Ciclo. 

 

Vicedecanatos 

Vicedecana de I nvestigación e Innovación. Dra. Dª. 
Concepción Foronda Robles. 

Licenciada en Geografía e Historia (sección Geografía) y Doctora 
en Geografía por la Universidad de Sevilla. Profesora Titular de 
Departamento de Geografía Humana. Tiene 17 años de 
experiencia, los años que lleva el título de Turismo en la 
Universidad de Sevilla. Posee un sexenio de investigación y tres 
quinquenios de docencia. Su investigación se centra en el análisis 
de los desequilibrios socio-territoriales en áreas naturales y 
rurales, la planificación y gestión sostenible de destinos turísticos, 
y el capital social en los procesos de desarrollo local. Estos temas 
han sido publicados en revistas de alto impacto tales como Journal 
of Sustainable Tourism, Scientometrics, Social Indicators 
Research, Ecological Indicators, International Journal of 
Sustainable Development & World Ecology. Ha formado parte en 
proyectos de investigación desde 2003 de manera ininterrumpida, 
siendo investigadora principal en el periodo 2009-2012. Es 
miembro del grupo de investigación (HUM875: Estudios 
Territoriales y Turísticos) y revisora de revistas JCR. Comparte 
docencia entre el Grado en Turismo, Grado en Geografía y 
Gestión del Territorio, así como en el Grado en Estudios de Asia 
Oriental. La innovación docente y la calidad en la enseñanza han 
sido dos de los elementos esenciales en su labor docente, 
elaborando materiales y realizando proyectos de innovación. Ha 
realizado estancias en centros docentes nacionales e 
internacionales (Argentina, México, Italia, Mozambique y Polonia). 
Miembro de la Junta de Facultad de Turismo y Finanzas desde 
1999 hasta 2012. Actualmente es Miembro de la “Comisión de 
Planificación Docente y Exámenes”, “Comisión de Relaciones 
Internacionales”, “Comisión de Reconocimiento de Créditos” y 
“Comisión de Seguimiento de Planes de Estudios del Máster 
Universitario en Dirección y Planificación del Turismo”. 

 

Vicedecana de Estudiantes y Movilidad. Dra. Dª María  Ángeles 
Gallego Águeda. 

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales y Doctora en 
Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de 
Sevilla. Profesora Titular del Departamento de Administración de 
Empresas y Marketing. Posee con un sexenio de investigación y 
cuatro quinquenios. Lleva más de 20 años en la Universidad y, 
prácticamente desde sus comienzos, en la Facultad de Turismo y 
Finanzas. La temática de su investigación se centra en 
internacionalización y en relaciones inter-organizativas, capital 
social y alianzas estratégicas, apoyada metodológicamente en el 
análisis de redes sociales. Es investigadora principal del grupo de 
Investigación “Laboratorio de Redes Organizativas: Management 
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NetLab”. Participa en el grupo de Investigación GIRCO, con el que 
ha conseguido cuatro proyectos competitivos del Plan Nacional. 
Además de libros y capítulos de libros, es autora de numerosos 
artículos en revistas científicas, habiendo publicado en las más 
importantes de Turismo (Tourism Management o International 
Journal of Contemporary Hospitality Management) y de 
Internacionalización (Journal of World Business o Intenational 
Business Review). Es revisora de numerosas revistas JCR. Ha 
realizado estancias en centros del prestigio de la Pace University 
de Nueva York o el laboratorio CERS-LITSS del Centre National 
de la Recherche Cientifique (CNRS) y la Universidad Toulouse II 
en Francia. Imparte tres asignaturas del Grado en Turismo y una 
del Máster de Planificación y Dirección del Turismo. En la 
actualidad ocupa el puesto de claustral por la Facultad y es 
miembro de la “Comisión de Proyectos Normativos” de la 
Universidad de Sevilla. Pertenece a la Junta de Facultad, participa 
en la “Comisión de Reconocimiento de Créditos” y es  
coordinadora de curso 2º del Grado en Turismo. 

 

Vicedecana de Ordenación Académica. Dra. Dª Pilar Mo reno 
Pacheco. 

Licenciada en Ciencias Economías y Empresariales y Doctora en 
Economía por la Universidad de Sevilla. Profesora Contratada 
Doctora, adscrita al Departamento de Economía Aplicada I. Con 
un sexenio de investigación, lleva 23 años impartiendo clases, casi 
desde el principio en este centro. Su investigación se centra en 
economía del turismo, fundamentalmente gasto turístico y 
segmentación de la demanda, PYMEs turísticas y cadenas de 
valor globales en la industria turística. Forma parte del Grupo de 
Investigación “Las PYMES y el desarrollo económico”, que ha 
obtenido varios proyectos competitivos consecutivos. Es revisora 
en diversas revistas de alto impacto. Ha impartido y coordinado un 
amplio número de asignaturas tanto en la Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresariales, como en antigua Escuela de 
Empresariales, hoy Facultad de Turismo y Finanzas. Asimismo, ha 
impartido clases en diversos posgrados de ésta y otras 
universidades españolas. En la actualidad, es profesora de 
diversas asignaturas del Grado en Turismo (Estructura de 
Mercados, Políticas Públicas en el Sector Turístico, Prácticum, y 
TFG) y en el Máster de Dirección y Planificación del Turismo. Ha 
realizado varias estancias en el extranjero, entre ellas en la Mid 
Sweden University y la Universidad Nacional de México. En los 
últimos 15 años ha desarrollado diversas tareas de gestión en la 
Facultad de Turismo y Finanzas, como miembro de la “Comisión 
de Prácticas en Empresas”, la “Comisión de Garantía de Calidad 
del Master Universitario en Dirección y Planificación del Turismo”, 
o la “Comisión de Seguimiento de planes de Estudios del Master 
Universitario en Dirección y Planificación del Turismo”. Ha sido
Secretaria del Departamento de Economía aplicada I, y en la 
actualidad es Vicedecana de Ordenación Académica y Planes de 
Estudio de esta Facultad.  
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Vicedecano de Gestión Económica e Infraestructur a. Dr. D. 
Miguel Ángel Ríos Martín. 

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales y Doctor en 
Economía por la Universidad de Sevilla. Profesor Colaborador de 
Organización de Empresas del Departamento de Economía 
Financiera y Dirección de Operaciones. Lleva 25 años impartiendo 
docencia, los últimos 18 en nuestra Facultad. Su trabajo se centra 
fundamentalmente en Tecnología de la información y las 
Comunicaciones, Redes Sociales, Turismo 2.0, ERP, y Sistemas 
de Información. Ha participado en numerosos proyectos 
relacionados con el uso de las TICs y ha realizado trabajos 
relacionados con la evaluación de Tecnologías de la información I 
y otros sobre Sistemas de Información. Ha sido coautor de 
diferentes libros y artículos en revistas nacionales e 
internacionales. Fue miembro del grupo de investigación GITICE 
(Grupo de Investigación de las Tecnologías de la Información y las 
Comunicaciones en la Empresa). En la actualidad forma parte del 
Grupo de Investigación DOS (Dirección de Operaciones en 
Servicios y Turismo). En la actualidad dirige dos tesis doctorales 
dentro del Programa de Doctorado Turismo de nuestra Facultad. 
Ha sido coordinador de varias asignaturas de la Diplomatura de 
Empresariales y de la Diplomatura de Turismo, y desde la puesta 
en marcha del Grado de Turismo es coordinador de la asignatura 
Tecnologías de la Información y la Comunicación, así como de la 
asignatura Sistemas de Información para las Empresas Turísticas 
perteneciente al Máster en Dirección y Planificación del Turismo. 
Ha sido miembro de la Junta de Centro. En la actualidad ocupa el 
puesto de Vicedecano de Gestión Económica e Infraestructura de 
la Facultad y, desde hace 10 años, es responsable de la gestión 
económica del Departamento de Economía Financiera y Dirección 
de Operaciones. 

 

Vicedecana de Prácticas y Calidad. Dra. Dª María Lui sa Ridao 
Carlini. 

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales y Doctora en 
Economía por la Universidad de Sevilla. Profesora Titular de 
Universidad del Departamento de Economía e Historia Económica. 
Comenzó su actividad docente en el año 1985 en el  
Departamento de Teoría Económica y Economía Política; y desde 
su división en 2008, pertenece al Departamento de Economía e 
Historia Económica. Forma parte del grupo de investigación 
Análisis Económico y Economía Política. Su Tesis Doctoral, de 
Economía de la Educación, fue su primer trabajo en ese ámbito 
que ahora es el referente de su investigación, aunque también ha 
trabajado en Economía Laboral y la Economía de la Cultura. Ha 
impartido en diversas titulaciones a lo largo de sus más de treinta 
años de vida profesional, en asignaturas del área de Economía 
Aplicada: Introducción a la Economía, Economía Política, 
Economía Laboral, Economía de la Educación, Economía de la 
Unión Europea y, sobre todo, Macroeconomía. Desde 2008 se 
trasladó a la Facultad de Turismo y Finanzas, e imparte docencia 
tanto en el Grado en Finanzas y Contabilidad como en los dos 
Dobles Grados: en Derecho y en FICO; y en FICO y en Relaciones 
Laborales y Recursos Humanos. Es representante del 



Página 8 de 9 

 

Departamento de Economía e Historia Económica en la Junta de 
Centro desde 2008. Desde entonces, ha pertenecido a las 
“Comisiones de Seguimiento de Planes de Estudio y de Garantía 
de Calidad del Grado en Finanzas y Contabilidad”, y a la 
“Comisión de Planificación Docente y Exámenes”. En la actualidad 
ocupa el cargo de Vicedecana de Innovación Docente, Calidad, 
Postgrado y Doctorado en la Facultad. 

 

Una vez finalizada la semblanza de cada uno de los nuevos 
miembros del equipo de dirección el Sr. Decano indica las 
motivaciones que le han llevado a la elección de estas personas 
son sus fuertes vinculaciones con el Centro; el “haber puesto más” 
para la Facultad y sus miembros de lo que han recibido; y por 
supuesto la experiencia docente, investigadora y de gestión que 
aportan. Finalmente indica que ha querido construir un equipo 
heterogéneo y complementario entre sí. 

 

4. ASUNTOS DE TRÁMITE 

Se informa que no hay asuntos de trámite. 

 

5. RUEGOS Y PREGUNTAS 

D. Manuel Carnerero Hortigosa informa que el pasado lunes se ha 
recibido en la Delegación de Alumnos información sobre el nuevo 
modelo de financiación universitaria que desea implantar la Junta 
de Andalucía. Indica que dicho modelo se basa en dos criterios 
fundamentalmente, de un lado en el número de alumno egresados 
que encuentren trabajo y de otro la obligación del aumento de la 
financiación privada. Manifiesta que ambas cuestiones son 
preocupantes ya que de la primera se deriva el problema que 
tendrán las titulaciones con menos empleabilidad, así como el 
particular momento de crisis económica que estamos viviendo. 
Respecto de la segunda incide en las repercusiones que tiene la 
entrada de empresas privadas en la enseñanza pública, señala a 
modo de ejemplo el Banco de Santander. Finalmente se ofrece 
para aclarar las dudas que se puedan tener sobre la cuestión. 

D. Diego López Herrera manifiesta una queja, pregunta, 
sugerencia sobre unos hechos acontecidos recientemente. Indica 
que la semana pasada, durante su horario de clases, se produjo la 
poda de unos árboles, por parte del servicio de mantenimiento del 
campus. Esta actividad impidió el normal desarrollo de la actividad 
académica ya que el ruido generado impedía la normal impartición 
de la clase. Por ello pregunta si para ocasiones venideras se 
podría consensuar con el servicio de mantenimiento que la 
ejecución de estos trabajos se realizara fuera del horario lectivo. 

D. Miguel Ángel Ríos Martín responde que se intentará hablar con 
el servicio de mantenimiento para evitar este tipo de circunstancias 
en el futuro. 

D. Cristóbal Casanueva Rocha indica que toma nota para evitar 
que este tipo de hechos se repitan en el futuro. 

D. Francisco Espasandín Bustelo felicita al decano, así como al 
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nuevo equipo decanal, les desea lo mejor, y se pone a su 
disposición para lo pudieran necesitar. 

D. Cristóbal Casanueva Rocha agradece las palabras del profesor 
Dr. Espasandín, así como su ofrecimiento. Indica igualmente que 
su intención es pedir apoyo a todos los miembros de la Facultad 
para, entre todos, poder construir un proyecto común que 
beneficie a todos, y que cada miembro indique si quiere colaborar 
y cómo. Señala que uniendo esta intervención con la que realizó 
en el primer punto de su intervención, los primeros en colaborar 
han sido el equipo decanal saliente, con José Luis Jiménez 
Caballero a la cabeza, en el proceso de traspaso de información. 

D. Manuel Carnero Hortigosa solicita la colaboración de todos los 
miembros de la Junta en particular y del profesorado en general,
para poder transmitir la información que ha comentado sobre el 
nuevo método de financiación ya que en los próximos días harán 
una asamblea de alumnos y otras medidas de difusión. 

 

 

    No habiendo más asunto que tratar se levanta la sesión siendo 
las 13:12 horas del día de la convocatoria. 

 

   
                                                                   El Secretario, 
                                          
 
 
                                                    Fdo.: Joaquín Traverso Cortés 
           
 
   
  V.º B.º   El Decano,                                             
 
 
 
 
Fdo.: Cristóbal Casanueva Rocha     

 


